

あひるのチャレンジ

令和7年11月19日



秋の校外学習が終わりました。

秋の校外学習（1～4年：遠足、6年：修学旅行、5年は林間学習）を行ったため、秋の遠足（なし）が終了しました。私は、1, 2, 4, 6年に付き添いました。純粋に活動を楽しむ姿や興味津々に見たり聞いたりする姿はすてきで、心がほっこりしました。また1年生は、駅構内や電車内では静かにできていた、知らない方からお褒めの言葉をいただきました。

「ルールやマナーを守る」を今一度徹底していきましょう。

一方、集合時刻を守れなかったり、帽子をかぶらなかったり、多くの人がいる場所や静かにすべきところでしゃべったりするなど、ルールやマナー面で課題のある学年もありました。集合時刻を守っていれば、しゃべっていなければ、遊んだり、弁当やおやつを食べたりする時間がもっとあったのに…と残念に思いました。

そこで、17日の児童朝会では、改めてルールとマナーについての話をしました。

ルール…みんなが安全に過ごすために必要

マナー…みんなが気持ちよく過ごすために必要

「ちょっとぐらいええか」「〇〇さんもやってるから、自分もやろう」という気持ちや自分たちだけの楽しさに支配されて行動していると、事故やケガの可能性が高まってしまいます。また、周りを不快な思いにさせてしまいます。そうならないように、我々教職員は指導していきます。

ご家庭でも、帰宅時刻を守る、家族でお出かけした際には、大勢の人がいるところでは静かにする…など、お子様に話し、徹底してください。よろしくお願ひします。

学校からお知らせしている内容をご家族で共有を！

学校だよりや学年だより、お知らせやお願ひプリントなど、学校からお伝えしている内容をご家族で共有してください。ご家族での話の種になります。また、学校と保護者、地域が一つになって、子どもにかかわっていくために必要です。

ぜひ、よろしくお願ひします。